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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Legalità o meno delle 4 cunette realizzate sulla st rada di collegamento 
del Gambarogno in prossimità di Magadino 
 
 
È da un po’ di tempo che nel Gambarogno i numerosi automobilisti in possesso di differenti 
permessi di circolazione s’interrogano sulla legalità o meno della pendenza delle 4 cunette 
realizzate sul tratto stradale nel comune di Magadino. 
Bisogna dire che ci troviamo su di una tratta con un più che giustificato limite di velocità 50 km/h. 
Taluni veicoli in circolazione se dovessero affrontare questa tratta alla velocità prevista 
danneggerebbero sicuramente il loro mezzo. 
A questo punto, anche se non faccio parte del partito delle auto, sorge una serie di domande che 
mi permetto di sottoporre al Consiglio di Stato: 

1. La pendenza delle 4 cunette è corretta? 

2. Se un veicolo, affrontando nel rispetto del limite di velocità previsto queste cunette, dovesse 
subire dei danni, il Cantone sarebbe tenuto a risarcirli? 

3. A questo punto su questa tratta non sarebbe più conforme alla realtà e corretto stabilire una 
zona 30 km/h? 
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